



MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO ORDINARIO DE FECHA 22 DE ABRIL DE 2021 SOBRE LA VACUNACIÓN AL PERSONAL AUXILIAR Y DE LIMPIEZA DE LOS CENTROS EDUCATIVOS

En el mes de enero presentamos una moción instando a la Comunidad de Madrid a elaborar un Plan Estratégico de vacunación que fuera realizado por los y las profesionales de la Salud Pública. Un plan que debía ser riguroso, serio y que debía contemplar con visión global a todos los colectivos que necesitaban la vacunación de manera prioritaria.

Ya entonces, hubo colectivos que tuvieron que pelear por ser vacunados de una manera general y no selectiva como fue la propia Protección Civil, colectivo que en la primera etapa de vacunación tuvo que pelear por entrar de manera integral junto a FCSE y Bomberos.

De la misma manera en la Asamblea de Madrid se debatió, votó y aprobó una enmienda transaccional a la Proposición No de Ley 4/2021 donde se destacaba que la estrategia se centraría en la atención primaria con las enfermeras como los agentes principales de la misma.

La rapidez y la efectividad de la estrategia, así como su capacidad de visión global, marca necesariamente la evolución de la pandemia y el camino para superarla. Si a esto le sumamos el sufrimiento de la población en general y los más vulnerables en particular, parece más que necesario el trabajo conjunto para afrontar de forma profesional, evidenciada, segura y accesible para todos usando los recursos públicos de la mejor manera posible.

Actualmente, hay colectivos de trabajadores y trabajadoras que son especialmente sensibles, debido a la interacción en su centro de trabajo como son el personal auxiliar y de limpieza, Estos colectivos, no son trabajadores y trabajadoras de segunda en los



centros educativos y por lo tanto, deben ser contemplados en las fases en que sus compañeros y compañeras han sido vacunados.

Además de sus tareas habituales, desde el inicio del actual curso escolar están velando por el cumplimiento de los protocolos de entrada y salida, haciendo un gran esfuerzo para hacer posible el inicio presencial del curso, a ello se ha sumado el trabajo extraordinario que han realizado al reanudar las clases tras los estragos del temporal filomena.

Es por ello que varias asociaciones y sociedades profesionales y científicas, han elaborado un plan de vacunación a llevar a cabo que mejora con creces el de la propia Comunidad.

Siguiendo los objetivos operativos de la estrategia del Ministerio, mejorar el plan es siempre basarlo en:

- la priorización de los grupos de población,
- preparación de los aspectos logísticos necesarios,
- seguimiento y evaluación de los datos como seguridad, cobertura, efectividad y el manejo de una estrategia de comunicación.

Por todo ello, una comisión técnica y en colaboración con varios ayuntamientos, ha llevado a cabo una propuesta de plan de vacunación sabiendo que el escenario es cambiante y el número de vacunas puede ir modificando dicha estrategia.

La clave del Plan se centraría en aumentar la capacidad del sistema para vacunar a la población diana contando con los recursos disponibles y la posibilidad de incrementarlos, las áreas básicas de salud y la estructura sanitaria y sociosanitaria existente y la coordinación más eficaz posible.

Esto, es utilizar nuestros centros de salud, para vacunar a nuestros vecinos y vecinas y no someterlos a la indignidad de esperar horas y horas en las colas del Wanda o del Zendal.



Muy Recientemente se han incorporado varios hospitales al Plan, pero aún son muchos los vecinos y vecinas con problemas de movilidad y que tienen que desplazarse a una gran distancia que provoca que no puedan acudir a la inoculación.

Por todo lo expuesto solicitamos al Pleno de este Ayuntamiento tomar los siguientes: <u>ACUERDOS</u>

<u>UNO.</u> Instar a la Comunidad de Madrid a que proceda a incluir en el grupo de profesionales del ámbito educativo que están siendo vacunados actualmente, al personal auxiliar y de limpieza de los centros educativos del municipio, y por tanto se proceda a su vacunación lo antes posible.

A pesar de que son trabajadores y trabajadoras de vital importancia en el correcto desarrollo y funcionamiento de estos centros en el municipio, como en el resto de la región, y velan por el cumplimiento del protocolo sanitario, el Ejecutivo regional no les ha incluido por ahora en el grupo de vacunación de comunidad educativa.

<u>DOS</u>. Instar a la Comunidad de Madrid a que proceda a la vacunación de nuestros vecinos y vecinas en los Centros de Salud de Atención Primaria de la ciudad, u otros espacios, evitando los desplazamientos al Isabel Zendal y las largas colas del Wanda Metropolitano.

En Móstoles a 14 de ABRIL de 2021

Móstoles

Móstoles

Alejándro Martin Jimenez

Portavoz Grupo Socialista